Lide Aguirre, ganadora de la X Edición del Premio de Novela Albert Jovell de la FPSOMC con 'La noche de las medusas'

- La novela aborda el impacto de las redes sociales en la vida personal
- El suspense y los giros inesperados dominan la trama de esta obra ambientada en San Sebastián
- La FPSOMC es una entidad centenaria destinada a ayudar a la profesión médica y sus familias de manera altruista y solidaria

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) ha otorgado el Premio de Novela Albert Jovell en su décima edición a la obra 'La noche de las medusas', de la escritora y autora Lide Aguirre. El Premio, convocado anualmente por la FPSOMC y publicado por la editorial Almuzara, ha reconocido la creación literaria de muchos autores a lo largo de estos diez años.

Después de un minucioso proceso de selección y deliberación entre los 136 manuscritos presentados, el jurado eligió por unanimidad como novela ganadora la titulada 'La noche de las medusas' por abordar una problemática de candente actualidad como son las suplantaciones de personalidad en el entorno de las redes sociales, en el marco de una trama hilvanada con gran pericia narrativa y repleta de giros inesperados.

Una trama que refleja el impacto de las redes sociales en la vida de las personas

'La noche de las medusas' explora el impacto de las redes sociales en la vida de sus personajes, combinando elementos de suspense y drama.

Gala, una mujer que ha sido víctima de un "estafador del amor", se suicida. El caso es archivado por el juez ante la falta de pruebas, pero la familia de la fallecida contrata a un detective, Fernando Astiz, para que investigue la nueva vida del presunto estafador y recabe datos sobre posibles nuevas víctimas, con la intención de reabrir la causa.

El detective descubre que el estafador vive con una nueva y adinerada novia. Hacen vida de pareja y él parece sinceramente enamorado. Ella es una atractiva y fantástica joven, pero podría ser una estafada más. A la par, Astiz averigua que el estafador mantiene relación con un chico de Valencia y una mujer mayor de Pamplona. También, que el estafador quiere zanjar por completo su vida pasada para iniciar otra con su nueva pareja.

Lide Aguirre, que ya concitó la atención del público y la crítica con su primera novela, 'Los trucos de la bestia', confirma en esta obra ambientada en San Sebastián sus dotes de narradora y plasma una lúcida reflexión sobre el universo digital que nos envuelve, colmado de peligros, pero también de opciones para la redención personal. En una trama cuyos giros resultan imposibles de predecir, el lector se verá inmerso en una arrebatadora historia cuyos protagonistas son, al mismo tiempo, víctimas y verdugos.



La autora: Lide Aguirre

Nacida en San Sebastián en 1979, Lide Aguirre es licenciada en Derecho y especializada en Ciencias Penales y Periodismo. Tras su etapa como periodista en el Diario Vasco, debutó en la literatura con su novela 'La sombra del cerezo', finalista del Premio Planeta en 2018. Su segunda obra, 'Los trucos de la bestia', consolidó su carrera literaria. Ahora, con 'La noche de las medusas', Aguirre reafirma su lugar como una de las voces destacadas de la narrativa contemporánea.

Reconocidos escritores y médicos conforman el jurado

El jurado del X Premio de Novela Albert Jovell de la FPSOMC estuvo compuesto por reconocidos escritores y expertos literarios y del mundo médico

- Marta Fernández, presentadora del telediario de Cuatro durante muchos años. Actualmente: colabora junto a Carlos Francino en 'La Ventana', con un apartado literario en la cadena SER.
- Manuel Francisco Reina, escritor y crítico literario con extensa trayectoria.
- Javier Ortega Posadillo, editor de Almuzara.
- **Dra. Carmen Fernández Jacob,** presidenta de la Asociación de Médicos Escritores y Artistas (ASEMEYA).
- **Dr. José María Rodríguez Vicente**, secretario general de la FPSOMC y secretario del jurado

La entrega del premio se realizará previsiblemente en el primer trimestre del año.

Ganadores de años anteriores

IX premio: José Solana con 'Las chicas de la Academia'

VIII premio: Ángel Cabezas con 'El señor de Peñallana'

VII premio: Fátima Frutos con 'La selva bajo mi piel'

VI premio: Andrés Pérez con 'La bailarina de San Petersburgo'

V premio: Joaquín Pérez con 'Atocha 55'

IV premio: Rogelio Guedea con 'Habitaciones compartidas'

III premio: Jairo Junciel con 'El guardés del tabaco'

II premio: Montserrat Rico con 'La ciudad de los demonios'

I premio: Concepción Valverde con 'La biblioteca Fajardo'



Sobre el Premio de Novela Albert Jovell

Respondiendo al compromiso de divulgar su labor, la Fundación convoca anualmente el Premio de Novela Albert Jovell, al tiempo que promueve la creación literaria, muy arraigada entre el colectivo médico y que cuenta con muchos y reconocidos exponentes en la literatura hispana. En ediciones anteriores, escritores reconocidos en España por su trayectoria han puesto en valor el prestigio de este certamen.

Más información y colaboración

La Fundación para la Protección Social de la OMC sigue promoviendo la solidaridad y el compromiso social en el ámbito médico. Puedes conocer más sobre su labor y cómo colaborar visitando su web https://socioprotector.es/ o siguiendo su cuenta oficial de Twitter @FPSOMC.

Madrid, 16 de enero de 2025

